

Issy Paris Hand devient PARIS 92

Depuis 9 ans, la Ville de Paris et la Ville d'Issy-les-Moulineaux se sont associées pour créer un club de handball féminin francilien en capacité de jouer les premiers rôles dans le Championnat de France de la Ligue Féminine, mais aussi en Coupe d'Europe. Pour la saison 2018/2019, Issy Paris Hand devient PARIS 92, officialisant le nouveau partenariat du club avec le Département des Hauts-de-Seine.

Pour la saison 2018/2019, Issy Paris Hand devient PARIS 92. Né d'une collaboration de 9 années entre la Ville de Paris et la Ville d'Issy-les-Moulineaux, ce club de handball féminin francilien a déjà remporté 3 titres de Vice-championnes de France. Ce changement de nom officialise le nouveau partenariat du club avec le Département des Hauts-de-Seine, qui rejoint ainsi les partenaires historiques de ce club de handball féminin de haut niveau.

Pour Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des Sports, du Tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques, « ce club s'est véritablement inscrit dans l'élite du handball féminin français. Grâce à ce nouveau partenariat, de nouveaux objectifs, encore plus ambitieux, vont être fixés pour nos handballeuses. Paris est fière d'accompagner ce club depuis tant d'années. Nous serons derrière « Les Lionnes » dès le début de la prochaine saison ! ».

Le club va continuer de poursuivre le développement de son Centre de formation, structuré autour de trois axes : l'organisation de la vie quotidienne, la formation scolaire et la formation sportive. Ce centre, unique en Ile-de-France, est né de la volonté de mettre à disposition des structures, un suivi de qualité et un encadrement pédagogiques et sportifs professionnels afin d'accueillir les meilleures jeunes joueuses franciliennes.

7 joueuses internationales qualifiées parmi « Les Lionnes » participeront à l'Euro de handball féminin 2018 en France du 29 novembre au 16 décembre 2018.

Contact presse : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61